

Anwesende Mitglieder: 2x Vorstand, Antifa, Außen, Finanzen, FSK, Kultur, SRK

Mit 8 Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt

Tagesordnung

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf

TOP 2: Raumanträge

- 1) Beratungsraum für Interview

TOP 3: Finanzanträge

- 1) Fahrt nach Nürnberg
- 2) Kaffeemaschine

TOP 4: Diskussions-/Planungstop

- 1) Fachschaftraum für die Fachschaft instructional Design
 - 2) Antwort auf offenen Brief vom Rektorat
 - 3) Fachschaftspartys im Studierendenhaus
-

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf

a) Antifa

arbeitet

b) Außen

ABS KO war in Chemnitz, fährt layouts nach Nürnberg

c) Finanzen

arbeitet eine Finanzübersicht aus.

d) FSK

Siehe Protokoll der FSK

e) Kultur

Arbeitet sich ein

f) SRK

arbeitet

g) Vorstand

- Antirep
- AG studentische Mitbestimmung
- Senat

TOP 2: Raumanträge

1) Beratungsraum für Interview

Es wird der Beratungsraum für ein Interview beantragt für den 18.12.

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
Beratungsraum für Interview	8	0	0	angenomme

TOP 3: Finanzanträge

1) Fahrt nach Nürnberg

Das Außenreferat beantragt 75 Euro um nach Nürnberg fahren. In Nürnberg soll die Massenzeitung des Aktionsbündnis gegen Studiengebühren (ABS)

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
75 Euro für fahrt nach Nürnberg	8	0	0	angenommen

2) Kaffeemaschine

Die Kaffeemaschine im Sekretariat ist kaputt, es wird eine neue benötigt. Es soll eine Maschine geholt werden die direkt in eine Kanne brüht. Dafür werden 50 Euro beantragt.

Es wird angemerkt, dass der Betrag nicht ausgeschöpft werden muss, sprich dass eine möglichst günstige Lösung gefunden werden soll.

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
50 euro für Kaffeemaschine	8	0	0	angenommen

TOP 4: Diskussions-/Planungstop

1) Fachschaftraum für die Fachschaft instructional Design

Die Fachschaft instructional Design (FSID) hat wegen einer Meinungsverschiedenheit mit einem der Professoren keinen Fachschaftraum mehr. Im Studierendenhaus könnten wir ihnen noch einen Raum zur Mitnutzung zur Verfügung stellen. Die Fachschaft europäische Ethnologie die ihren Raum teilen müsste hat schon gesagt dass das kein Problem sei.

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
Fachschaftraum für FSID	8	0	0	angenommen

2) Antwort auf offenen Brief vom Rektorat

Es stand die Frage im Raum, wie zukünftig auf Pressemitteilungen oder andere öffentliche Dokumente (öffentliche Antwort auf den offenen Brief des Rektorats) aufmerksam gemacht werden kann insbesondere unter den Studierenden.

Es wurde angemerkt, dass auf der Webseite diese Informationen gut zugänglich sind also es hauptsächlich darum gehen muss die Webseite besser zu bewerben.

3) Fachschaftspartys im Studierendenhaus

Es gab am Wochenende eine Fachschaftsparty im Konfraum 1 von der Fachschaft Ethnologie. Es lief alles gut und es gab keine Beschwerden, aber es war niemand darüber informiert das diese Party im Haus stattfindet. Am Donnerstag der letzten Woche gab es Beschwerden wegen ebenso einer Party im Haus von der niemand wusste.

Um solche Fälle zu vermeiden sollen in Zukunft Partys über den FRAS „genehmigt“ werden, damit auf Probleme mit anderen Veranstaltungen und mögliche Lärmprobleme hingewiesen werden. Außerdem wäre es wichtig dass die Personen die auf die Ruhestörungen angesprochen werden (Vorstand) wissen wenn eine Party ist, damit sie nicht aus dem Nichts auf Ruhestörungen hingewiesen werden.